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＜活性化委員会 第６回全体会議の議事録＞ 

 

開催日時：２０１５年１月２３日 １８：００～１９：３０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： 佐藤進副会長、東潤一郎副会長、林秀昭、多田修、朝田武志、島田真輔、関健一、片山欣弥 

鈴木猛、天宅勲（㈱プラグイン）、中西（事務局）文責  合計１１名 （順不同敬称略） 

議事内容： 

１）工業会の入会パンフレット （林委員長） 

    ・賀詞交歓会に間に合うように完成しました。見本９部のみあり配布（天宅様、中西以外） 

  ・賀詞交歓会の際には来場者へ配布致します。 

  ・会費の区分が細かすぎるのではとの意見あり 

 

     ２）海外インドネシア視察ツアーの報告 （多田リーダー） 

       ・訪問先もほぼ確定しました。 

       ・参加者は最低ノルマの８名は達成できました 

・締め切りは今日までですが、飛行機の予約だけの問題ですので、まだ受付は可能です。 

  ビザは空港で購入することになります（３５ドル） 

 

     ３）研修会・セミナーについて説明 （林委員長） 

       ・中辻リーダーと林委員長で打ち合わせ済ですが、事務局はまだ詳細を知りません。 

       ・講師は大間清浩氏（中小企業診断士） 

テーマは「倒産寸前の企業の再生の現場から学ぶ」を中心に 

        開催時期は３月末頃に予定しています。 

 

     ４）ポリテクセンター関西との共同セミナーについて （林委員長、事務局） 

       ・１回目のセミナーとして「機械製図と測定実践技術」を開催します 

・２回目は汎用旋盤、汎用フライス盤などを予定しています。 

       ・案内はプレス会報誌とメール、ＦＡＸでお送りしています。 

現時点では８名の応募があります（定員１２名） 

       ・締め切りは２週間前です。２月２０日あたりが目途になります。 

 

     ５）ポリテクセンターとの人材育成研究会の件 （事務局） 

       ・ポリテクセンターからあと１年継続したいと要望がありました。 

       ・２９日の人材育成研究会の会合でも議題にあがると思います。 

         意見・要望などありましたら２９日に議論をお願い致します。 

       ・ポリテクセンターの設備は素晴らしいので使わなければ損と思います。 

       ・ポリテクへの求人制度も認識が少なく、もっと知って頂く必要があるのでは。 

         登録しておけば人材を紹介して頂けるそうです。 

 

     ６）新規ＨＰ制作についての提案、進捗説明  

       ・今回はＨＰ入口の部分についての説明  （天宅様） 
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         検索でこのＨＰにたどり着いて頂くための用語などを記載する。 

         業者を捜すための検索の仕組みを入れる、キーワードでヒットさせるなど。 

          （各会員のプロフィールを作成する必要があります） 

         会員向けビデオの閲覧など、ログイン方法などは要検討です。 

       ・このＨＰ構想を次回の理事会（2/18）で理事に見て頂きましょう。（林委員長） 

       ・予算についてはどうしますか？ 

         前社団法人から引き継いだ資産、公益目的支出などとの関連は再度説明が必要では 

         いくら使うかは理事会等で検討する必要があります。 

         見積もりをもう少し詳細にして頂いて、理事会で費用と共にご説明頂きたい。 

 

     ７）今後のプログラム検討 

       ・次回の国内工場見学を検討したい 

         （案）向陽技研株式会社（堺）座椅子ギア等 

 

     ８）活性化委員会を今度どうしていくのかを理事会で話し合いましょう。 

       ・二重行政にならないように交通整理を早めにする必要があります。 

 

 

会議後懇親会（20：00～22：15） 木曽路にて  参加者 ７名 

 

以  上 


